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Question écrite du 28 avril 2021 de M. Philippe de Rougemont: «Favoriser 
l’hébergement de personnes migrantes par des familles d’accueil». 

 
Les perspectives d’intégration pour les personnes migrantes logées dans des foyers étant 
très faibles, l’Hospice général a développé un programme de recherche de familles d’accueil 
pour loger les migrantes et les migrants les plus autonomes, francophones et qui n’ont pas 
besoin d’encadrement. 
 
La Ville de Genève, à l’instar d’Onex, de Plan-les-Ouates et de Veyrier, compte-t-elle utiliser 
ses canaux de communication pour aider au déploiement de la campagne de recrutement 
de familles d’accueil en ville de Genève? 

 


